

BZ Emmental emmental

Das Schulhaus stets im Blickfeld

Heimiswil Die Gemeinde lud gestern zu den Heimiswiler Ehrungen. Geehrt wurde unter anderem die ehemalige und langjährige Schulhausabwartin Elisabeth Lüdi.

Was in Hollywood der Oscar, ist in Heimiswil der Heimiswiler Award. Gestern Abend ehrte die Gemeinde im Schulhaus Heimiswil verschiedene Personen und Vereine. Je nach Verdienst erhielten sie einen Heimiswiler Award oder eine Urkunde. Zu den Geehrten gehörte Elisabeth Lüdi. Sie arbeitete während fast 30 Jahren als Abwartin im Schulhaus Heimiswil und ist noch immer in Kontakt mit der Schule.

«Ich war manchmal auch ein bisschen eine Erziehungsperson für die Schulkinder, vor allem wenn sie wieder Flausen im Kopf hatten», sagt die 66-Jährige lächelnd. Aber überwiegt hätten ganz klar die schönen Momente, die sie im Schulhaus verbracht habe.

Begonnen hat sie mit ihrer Tätigkeit am 1. November 1981. Im vergangenen Sommer, genau am 1. August, ging sie in Pension, nach beinahe drei Jahrzehnten als Schulabwartin. «Die Art der Kinder hat sich in dieser Zeit schon etwas geändert. Sie sind durchaus offener geworden.» Sie habe aber immer einen guten Draht zu den Schülern gehabt. Sie wohnt auch immer noch direkt neben dem Schulhaus. «Manchmal kamen die Kinder noch spät am Abend vorbei und klingelten an meiner Haustüre, wenn sie die Aufgaben vergessen hatten.» Auch vor kurzem noch, als sie bereits pensioniert war.

Sie sei einfach eine normale Abwartin gewesen, sagt die gebürtige Landiswilerin. Im Winter wurde der Schnee weggeschaufelt und im Sommer der Rasen gemäht. Einfache Unterhaltsarbeiten verrichtete sie ebenfalls. Im Vordergrund stand aber das Putzen. Vor allem die Böden hätten sie auf Trab gehalten, sagt sie.

«Ich habe auch heute noch einen guten Draht zur Lehrerschaft.» Mittlerweile ist sie sogar Gotte einer Lehrerstochter geworden.

Manuel Trummer

Heimiswiler Award: Elisabeth Lüdi, Einsatz für die Gemeinde, langjährige Abwartin Schulhaus Heimiswil; Thomas Widmer, Sportler des Jahres, spielt bei der Hornussergesellschaft Heimiswil-Berg; Gruppenpraxis Heimiswil, die Hilfreichsten; Werner Jau, 60 Jahre Aktivmitglied der Musikgesellschaft Heimiswil-Kaltacker; Margreth und Walter Aebi, der schönste Garten; Fabienne Hirschi, Jugendliche mit besonderen Leistungen, 1. Rang Kaninchenschau der kleinen Rassen bei der 6. Schweizerischen Jugendausstellung in Langnau;

Urkunde: Noëmi Kuran-Pellegatta und Aaron Steffen, Schweizer Meister 2010 und Sieger Swiss Trophy, Rock-'n'-Roll-Club Stereo Burgdorf/Heimiswil; Melanie Weber und Nicolas Kuran Pellegatta, Schweizer Meister 2010 und Sieger Swiss Trophy, Burgdorf/Heimiswil; Faustballmannschaft des Turnvereins Heimiswil, 1. Rang der Wintermeisterschaft 2009/10 der Kategorie B; Mädchenriege des Turnvereins Heimiswil, 1. Rang beim Völkerballturnier; Landjugendgruppe Heimiswil, vielseitiger, aktiver und breit gefächelter Verein für Junge.